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Geburtstage werden anders wahrgenommen 

Meine Kinder, wer in den wenigen Tagen des neuen Jahres schon Geburtstag hatte, konnte es schon 

feststellen. Alle anderen von euch, werden es noch spüren. Die Geburtstagsenergie wird stärker zu 

fühlen und zu spüren sein. Dieses hat mit den neuen und höheren Energien zu tun und auch die Fahrten 

im Auto werden bewusster und intensiver sein, wobei durch das richtige Einhüllen unter Meinen 

Schutzmantel, auch die Strahlenstärke bewusster abgeblockt werden kann. Ich habe euch ja 

empfohlen, möglichst keine Neuwagen mehr zu kaufen, da dort nicht nur Hochtechnologie involviert 

ist, sondern auch eine totale Überwachung. Im Auto wird man in den verschiedenen europäischen 

Ländern unterschiedlich stark bestrahlt. Spanien ist hier am strahlungsärmsten und Deutschland nach 

den Niederlanden am strahlungsstärksten, was den augenblicklichen Stand betrifft. Wer jetzt seinen 

Geburtstag bewusst angeht und auch keine Probleme damit hat, offiziell ein Jahr älter zu werden, kann 

an diesem Tag besonders viel Gutes tun, denn die Geburtstagsenergie ist um einiges höher, als die 

Energie eines anderen Tages. Dieses könnt ihr wunderbar nutzen! Amen. 


